

# Nicht nur vor Weihnachten...

Die Cari-Tasche, die Tafel der Caritas in Iserlohn und Hemer, bittet um Ihre Unterstützung.

Leider bekommen die Tafeln seit einiger Zeit immer weniger Ware. Gleichzeitig ist die Zahl der Kunden und Kundinnen gestiegen. Die Tafeln benötigen daher haltbare verpackte Lebensmittel, gerne auch Süßigkeiten für die kleinen Kunden.

Spenden können bei der Tafel in Iserlohn, Pütterstraße 27, von Dienstag bis Donnerstag zwischen 10.00 und 17.00 Uhr abgegeben werden. Alternativ auch bei der Cari-Tasche hier in Hemer im Alten Amtshaus. Die Spenden werden dann auf die Ausgabestellen in Iserlohn, Hemer und auch Letmathe verteilt.

Außerdem besteht die Möglichkeit in den nächsten Wochen hier in der Kirche Spenden abzugeben, entsprechende Behälter werden in der nächsten Woche bereitstehen.

## Handy-Sammelaktion geht weiter

Seit einiger Zeit stehen in allen Kirchen unserer Gemeinde und im Pfarrbüro Handy-Sammelboxen für die Aktion Schutzengel der katholischen Hilfsaktion „missio“. Mit dieser Aktion kann man gleich mehrfach Gutes tun.

Die gesammelten Handys werden eingeschickt und dann wiederverwertet oder die darin enthaltenen Rohstoffe entnommen. Der Erlös fließt in Projekte für die Menschen, z.B. im Kongo, die

unter teils unmenschlichen Bedingungen diese Rohstoffe wie Coltan abbauen müssen. Außerdem trägt man damit zum Schutz der Umwelt bei, indem wertvolle Ressourcen geschont werden.

Nähere Informationen können auf der Webseite von missio unter [www.missio-hilft.de/mitmachen/aktion-schutzengel/handys-spenden](http://www.missio-hilft.de/mitmachen/aktion-schutzengel/handys-spenden) eingesehen werden.

Noch eine Bitte: wenn Sie ein Handy spenden, geben Sie bitte nur das Handy ohne Zubehör ab, außerdem entfernen Sie bitte den Akku. Allen, die diese Aktion mit der Spende ihrer alten Handys unterstützen, sei hiermit herzlich gedankt!



[www.vitus-hemer.de](http://www.vitus-hemer.de)

**Gemeinde-**  
Okt. 2023  
**info**  
Kath. Pfarrei St. Vitus Hemer  
Gemeinde St. Bonifatius Hemer-Sundwig  
Kath. Gemeindezentrum Deilinghofen



Redaktionsschluss für die November-Ausgabe 2023:

**Dienstag, 24. Oktober 2023**

## Pilgern am Samstag, 7. Oktober

Herzliche Einladung zur Feier des Rosenkranzfestes in St. Marien, Hemer-Bredenbruch. Um 9.00 Uhr ist dort Heilige Messe mit Sakramentalem Segen. Anschließend pilgern wir von Bredenbruch zur Muttergottesstatue im Park von Haus Hemer mit feierlichem Abschluss und gemütlichem Ausklang.

## Kommunionkinder: Spielenachmittag!

Am Freitag, dem 20. Oktober, findet ab 16.00 Uhr in den Anlagen von Haus Hemer ein Spielenachmittag für die neu angemeldeten Kommunionkinder statt. Anschließend feiern wir eine Wort-Gottes-Feier am Vitus-Denkmal, bei Regenwetter in der Kirche St. Peter und Paul.

## Familiengottesdienst im Oktober

Am Sonntag, dem 22. Oktober, feiern wir um 10.00 Uhr den nächsten Familiengottesdienst in der **St.-Bonifatius-Kirche** in Sundwig. Alle Familien und besonders die Kommunionkinder sind dazu herzlich eingeladen. Im Gottesdienst geht es diesmal um unser Gebet- und Gesangbuch „Gotteslob“. Wer ein eigenes hat, möge es bitte mitbringen.

## Kleinkinder-Gottesdienst

Am Sonntag, dem 29. Oktober, findet wieder ein Kleinkinder-Gottesdienst statt. Er läuft parallel zur Hl. Messe um 11.00 Uhr im Pfarrheim Christkönig.

**WICHTIGER HINWEIS:** Wir bitten Sie, das Informationsblatt für Alte, Kranke und Gemeindeglieder, die nicht zur Kirche kommen können, mitzunehmen.



## Regelmäßige Aktionen:

- *Jeden Montag um 19.00 Uhr Chorprobe unseres Kirchenchores im Sundwiger Pfarrheim.*
- *Jeden Dienstag und Freitag von 15.30 bis 17.30 Uhr Spielnachmittag für (ukrainische) Flüchtlinge im Sundwiger Pfarrheim.*
- *Jeden Donnerstag von 14.30 bis 16.30 Uhr Frauentanzkreis mit Frau Fiefek im Sundwiger Pfarrheim.*
- *Jeden 1. und 3. Donnerstag um 18.00 Uhr Handarbeits-Kreativkreis im Sundwiger Pfarrheim. Ansprechpartnerin: Sonja Fidler, Tel. 0172-9865291.*
- *Jeden Sonntag um 11.00 Uhr (nach dem Sonntags-Gottesdienst) Männertreff im Sundwiger Pfarrheim.*

## Gospelchor probt immer donnerstags

Der Gospelchor trifft sich jeden Donnerstag von 19.30 bis 21.00 Uhr im Haus Hemer.

## Sonntags Frühgottesdienst

Seit Anfang Juni feiern wir einen Frühgottesdienst am Sonntag auf Dekanatebene um 8.00 Uhr in der Christkönig-Kirche.

## Kirchen-Café im Oktober

Das nächste Kirchen-Café findet am *Sonntag, dem 15. Oktober*, nach dem Hochamt statt; Gastgeber ist diesmal unser Kindergarten. Gäste sind herzlich willkommen.

## Friedensgebet im Friedenspark

Unsere Hoffnungen, Ängste und Sorgen bringen wir weiterhin vor Gott, indem wir uns mittwochs um 18.00 Uhr zum ökumenischen Friedensgebet im Friedenspark treffen. Alle BeterInnen sind eingeladen, eine Kerze als Hoffnungszeichen mitzubringen.

Wer (Gruppen, Vereine, Chöre, Einzelpersonen) ein Friedensgebet gestalten möchte, möge sich bitte bei Herrn Stracke (Tel. 02372/913-9151, E-Mail: [stracke@vitus-hemer.de](mailto:stracke@vitus-hemer.de)) melden.

## Caritaskonferenz Deilinghofen

Im Oktober finden keine Caritas-Konferenz und keine Seniorenrunde statt.

## Neues zur Kirchenmusik

Bei der Kirchenmusik für unsere Gemeinde gibt es folgende Einigung: Da für die Pfarrei St. Vitus kein neuer Vollzeit-Kirchenmusiker gefunden wurde (immer mehr Kirchenmusiker-Stellen im Erzbistum Paderborn sind mangels Bewerber unbesetzt), wird diese Stelle ab Januar 2024 zu 50 Prozent mit der Gemeinde aus Balve geteilt, d.h. deren Kirchenmusiker Maximilian Wolf wird 50 Prozent seiner Arbeitszeit für die Pfarrei St. Vitus tätig sein. Zusätzlich wird Herr Hanno Kreft weiterhin unseren Kirchenchor leiten.

## Handarbeits-Kreativkreis

Unser Handarbeits-Kreativkreis, der sich an jedem ersten und dritten Donnerstag um 18.00 Uhr im Pfarrheim trifft, würde sich außerordentlich über neue MitstreiterInnen freuen. Wer sich in angenehmer Atmosphäre kreativ betätigen möchte, möge sich gerne bei Sonja Fidler, Tel. 0172-9865291, melden. Sie sind herzlich willkommen!

## Es weihnachtet schon!

Unser Gemeindevorstand hat bereits begonnen, die Verteilung der Weihnachtspfarrbriefe (!) zu planen.

Der Ablauf ist in diesem Jahr wie folgt: die Briefe werden am Mittwoch, dem 22. November, von der Druckerei abgeholt und vorbereitet. Die Verteiler können diese dann am Sonntag, dem 26. November, in der Sakristei abholen und bis zum 1. Adventswochenende am 1. Dezember, verteilen.

Wir wären sehr dankbar, wenn möglichst viele Verteiler auch in diesem Jahr wieder mitmachen.

Daher bitten wir alle Verteiler um Rückmeldung, ob sie ihren alten Bezirk wieder übernehmen könnten.

Wenn jemand einen anderen Bezirk übernehmen oder neu mitmachen möchte, bitte ich ebenfalls um Rückmeldung an Stefan Stegbauer, Tel. 02372/650450.



**Das Pfarrbüro St. Vitus bleibt am Brückentag (2. Oktober) und an den Freitagen in den Herbstferien (6. und 13. Oktober) geschlossen!**